

Die zwei Superdetektive

Eine morgens gingen Lea und Ben in der Stadt spazieren. Da sahen sie die Polizei vor dem Juweliergeschäft. Sie gingen in das Geschäft hinein und fragten: „Was ist passiert?“ Die Verkäuferin antwortete: „Hier hat ein Einbruch stattgefunden.“ Lea und Ben fragten: „Dürfen wir uns mal umsehen?“ Die Verkäuferin fragte, warum. „Wir sind Detektive“, antwortete Lea. „Ja, aber macht mir nichts kaputt“, sagte die Verkäuferin. Lea und Ben schauten sich um. Lea schaute mit ihrer Lupe nach Abdrücken auf der Glastür. Ben guckte sich um. Plötzlich entdeckte Ben eine Brechstange, die der Täter verloren hatte. Neben der Brechstange lagen ein Fernglas und eine Maske. Lea entdeckte auf der Glastür nichts. Sie schauten dann auf den Sachen nach, die Ben gefunden hatte. Auf denen waren auch keine Fingerabdrücke. Ben sagte: „Der Einbrecher muss Handschuhe getragen haben!“ Da entdeckte Lea die Videokamera. Sie sahen sich mit der Verkäuferin das Band an und entdeckten den Täter. Die Polizei hatte mitgeschaut und erkannte den Dieb. Ein Polizist sagte: „Dieser Mann hat schon viele Einbrüche begangen.“ Die Polizei wusste, wo sich der Täter jetzt aufhielt. Sie suchten ihn, fassten ihn und die Detektive hatten gewonnen.

Larissa, 3b